

LOS TEMAS DEL CONGRESO DEL FUTURO 2025 EN EL MAULE:

# “Agroindustria Responsable” y “Quién Decide” en la democracia de la tecnología e información

**16 de enero en el TRM.** Dos charlas magistrales darán el estadounidense Ermias Kebreab y el francés Bruno Patiño, junto a un panel de ocho prestigiosos académicos y expertos de las cuatro universidades de la región, con el apoyo del Parlamento. La invitación a la comunidad a conocer cómo viviremos el mañana, es amplia y gratuita.

**TALCA.** Con una convocatoria conjunta instando a reflexionar sobre qué humanidad queremos ser, las autoridades de las cuatro universidades de la región y el senador Juan Antonio Coloma lanzaron ayer la 14ª versión del Congreso del Futuro en el Maule, a realizarse el 16 de enero, con la participación de reputados investigadores locales, nacionales y mundiales.

El concepto de este año busca fortalecer el acercamiento de la divulgación de la ciencia, artes y conocimientos a través de un evento que está pensado no solo para técnicos sino también para lograr atraer masivamente a la comunidad, con la finalidad de que se sume a una actividad sin costo que ofrecerá un espacio de diálogo y análisis de primer nivel y único, gracias a que los planteles educacionales y el mundo político transversalmente, se unen detrás de los desafíos que tenemos como sociedad para las venideras décadas.

El llamado fue formulado por el parlamentario maulino, en su condición de presidente de la Comisión Desafíos del Futuro, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara Alta, junto a los rectores de las Universidades de Talca, Carlos Torres; Católica del Maule, Claudio Rojas, y Santo Tomás, María Inés Domper, además del vicerrector de Investigación y Doctores de la Universidad Autónoma, sede Talca, Iván Suazo.



El senador Juan Antonio Coloma en su rol de presidente de la Comisión Desafíos del Futuro, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara Alta, afirmó que el encuentro planteará cómo se armoniza la tecnología de la información con nuestro desarrollo.

## PROGRAMA

El encuentro a realizarse en el Teatro Regional del Maule desde las 16:00 horas del jueves 16 de enero contará con dos charlas centrales, la primera denominada “Agroindustria Responsable”, a cargo del estadounidense Ermias Kebreab, director del Centro Mundial de Alimentos y reconocido experto con amplia experiencia en el área y ciencia animal.

Su exposición profundizará en cómo la industria ganadera ha crecido en el último tiempo y con ella también las emisiones de gases de efecto invernadero, y por ello es imperativo mejorar la alimentación de los animales con tal de disminuir el impacto ambiental. Su ponencia será complementada por un panel de académicos de los establecimientos organizadores, nacionales y extranjeros.

El segundo bloque será abierto con el tema

“Quién decide”, del periodista y ensayista francés licenciado en Ciencias Políticas, Bruno Patiño, quien también a partir de su rol como presidente del Comité Organizador de EGI y de la cadena de TV franco- alemana ARTE, ahondará en torno a la discusión sobre el trián-

gulo formado entre tecnología, democracia e información, así como el espacio y la opinión pública se transforman a causa de las interacciones entre ellas. Su propuesta será debatida por doctores en lengua, tecnología y sociología con vasta formación en la materia.



El Congreso del Futuro es posible gracias a la unidad de las universidades de Talca, Católica del Maule, Santo Tomás y Autónoma. Sus autoridades destacaron que se trata de una oportunidad de desarrollo única para la región.

**El encuentro a realizarse en el Teatro Regional del Maule desde las 16:00 horas del jueves 16 de enero contará con dos charlas centrales, la primera denominada “Agroindustria Responsable”, a cargo del estadounidense Ermias Kebreab, y “Quién decide”, del periodista y ensayista francés, licenciado en Ciencias Políticas, Bruno Patiño.**



La presentación del Congreso del Futuro 2025 se desarrolló en dependencias del Teatro Regional del Maule.